

## LOCUCIÓN DEL VIDEO “PROYECTO PARA LA CONSERVACIÓN DEL ÁGUILA IMPERIAL EN LA NATURALEZA”

Enseñar a las águilas imperiales rehabilitadas o criadas en cautividad a no posarse los tendidos eléctricos es el objetivo de este voladero ubicado en el municipio toledano de Lagartera. Las instalaciones del nuevo centro holístico Águilas de Fuente Empedrada, un sistema de entrenamiento y aprendizaje pionero y único en España que ha sido financiado por la Fundación Iberdrola en colaboración con la Fundación Aquila.

**Rafael Landín, Director de la Fundación Iberdrola:** la Fundación Iberdrola dentro de su el marco de sus programas de biodiversidad tiene varios programas de recuperación de aves en peligro de extinción y éste es pionero y singular porque a se trata de la construcción de un voladero para aves criadas en cautividad pero tiene la singularidad y la novedad de que continente en su interior un pastor eléctrico.

Estos pastores eléctricos producen unos estímulos de baja intensidad que facilitan el aprendizaje. El voladero cuenta además con un sistema de seguimiento a través de vídeo para evaluar los resultados.

**Juan M. Blanco, Director Científico de la Fundación Aquila:** el animal reside aquí en este voladero y cada vez que se pone en la torreta lo más alto posible, ya que el animal tiende a ponerse siempre en el punto más alto y cuando se posa recibe un pequeño impulso eléctrico de 12 voltios nada más, que es suficientemente molesto para que él entienda la lección de que ahí no debe posarse.

Tras su paso por el voladero, las águilas aprenden a rechazar estas estructuras como potenciales posaderos una vez liberadas. Un por laborioso proceso de aprendizaje clave para la supervivencia de esta imponente rapaz que representa un importante patrimonio natural para nuestro país.